
本⽂是 2023年 1⽉ 1⽇付费阅读⽂章。

作者:张情三

在我 2023VIP群和写作群⾥的读者，不
不需要再付费查看，晚⼀点，我会将本

⽂整理成 PDF⽂件上传到群⽂件夹。

另外，刚刚我把 2022⽂章保存群給解
散了，有很多群友问我什么时候再有群，

我的回答是，说不准，看我⾃⼰的精⼒

和⼼态吧，群太多⼈太多我忙不过来，

什么时候建群我会通知的。

今天是 2023年 1⽉ 1号，我知道刚刚
有很多⼈都在等着跨年，准备在零点零

分，给微信⾥⾯的好友群发祝福。

但是呢，我没有跟任何⼈发祝福，包括

我的⽗⺟。

我在⼲嘛呢？



⼀⽅⾯，我整理了⼀下⾃⼰这⼀年的事

业路径，简单规划了⼀下我的 2023年
的事业发展，顺便查了查有哪些⼈今年

对我有过帮助，我发了⼀个⼤红包过去，

表⽰感谢。

还有，我在 VIP群、写作群、以及刚刚
已经解散的⽂章保存群⾥发了三个红包，

每个红包 100块，虽然不多，但也是⼀
份能量的传递，其他的话我也没有多说，

有群友提问，我也照常解答。

另外，我给⽗⺟每个⼈转了 20000块，
让他们买点好吃的，过年了换⼏件新⾐

服穿，也没有多说什么。

也就是，我今天花了很多钱。

花的很开⼼。



另⼀⽅⾯呢，很显然，我现在在写⽂章，

在赚钱，刚刚还有个朋友找我谈合作。

⼤家在⽤⾃⼰的时间“跨年”，跟所谓的
朋友扯感情，⽽我在赚钱。

有⼈可能会说，三哥，你不⾄于吧，新

年了啊，多么温暖的⽇⼦啊，你就没有

“年味”吗？这也要坚持赚钱？

抱歉了，我想说，很多年前，我跟⼤多

数⼈⼀样，喊着我们伟⼤的 xxx的⼝号，
看着春晚，过年了跟⼀群没有⾎缘关系

的傻逼⼀样谈天说地，跟他们谈感情，

正事不做，时间都被他们消耗掉了。

别的我不清楚，我只清楚，那时候的我，

很穷很痛苦很⾃卑。

后来呢，我就发现，跨年是个什么东西？

跟我有关系吗？



很多傻狗跨了这么多年，不依然还是穷

⻤⼀个，还整天为了点鸡⽑蒜⽪的事情

⽣⽓吗？

⼈⽣没有过上哪怕轻松⼀点⼉的⽣活，

全都是算计。

这就是你所谓的跨年。

后来呢，我就再也不搞这些虚的了，我

也很多年没有回家过过年了。

多赚点钱，有钱了，⼀个⼈想去哪⼉转

转都可以，何必⼀定得回家跟⼀群没脑

⼦的⼈扯淡呢？

我闲的慌呢？

有钱了，你到哪⼉不会活的轻松舒坦，

如果都这么优秀了，还缺真⼼喜欢你的

⼈吗？



熟悉我的朋友都知道，我从⼤学毕业以

后，过年就没有回过家了，基本都是去

异国他乡感受他国氛围，这⼏年疫情就

没出去，在国内转了转，平时⼯作⽇我

可能会回家看看。

⾄于跨年什么的，实在是提不起兴趣。

如果你⾮要跨年，⾮要联络感情。

那也 OK，你如果想对⼀个⼈表达感情，
想跟喜欢的异性保持联系，也很简单。

最直接、最⾼效的⽅法就是直接转账或

者发红包，没发红包，你多说⼀句祝福，

我都看不起你。

你以为⼈⼈都像你⼀样时间那么不值钱，

可以随便浪费吗？



如果有⼈有事没事就给我发祝福，发些

有的没的，也没⻅个红包转账什么的，

我都是直接拉⿊的。

因为我觉得你在侮辱我的智商。

你把我当狗了吗？随叫随到？

你配吗？

所以呢，如果你⾝边有富⼈资源，那么

你千万要管好你的狗嘴，不要乱发祝福，

不要乱说话。

你发祝福，就相当于在富⼈的⻔前拉了

⼀坨屎，恶⼼极了，富⼈⼀看到，就会

直接把你拉⿊。

当然，我总喜欢说⽤收⼊来划分圈层，

给⼈划分等级，总喜欢拿钱说事情，也

会引起很多⾼雅⼈⼠的反对。



他们会道貌岸然地说：你的眼⾥难道就

只有钱吗？你的眼⾥就没有感情和温

情吗？真为你感到悲哀。

对于这种想法，我之前也说过了，你听

说过“好⽩菜都让猪拱了”这句话吗？

就是说，⼀个男的，年龄很⼤了，⽽且

还特别丑，但是⾝边拥抱着⼀个特别年

轻漂亮的⼥⼈。或者⼀位⽼富婆被⼀位

年轻帅⽓的⼩伙服侍着。

每当看到这些画⾯，我就会觉得，世界

真他吗的公平，钱真他吗的公平。

我们每个⼈出⽣到这个世界上，其实都

是不公平的，因为基因千差万别。

有的⼈天⽣丽质，⻓相特别出众；有的

⼈天⽣就才华横溢，⾛到哪⾥都能靠才

华征服世⼈。



但是呢，⼤部分⼈都是芸芸众⽣，都是

像我这样其貌不扬的傻屌丝，原因就是

⽗⺟、祖上的基因都是傻屌丝基因。

上天不公平怎么办？

别急，在现实社会，钱是最公平的东西。

别⼈在接受上天恩宠、众⼈追捧的时候，

你去努⼒钻研，去捞钱，那么你也可以

获得⼈世间最最珍贵的美好体验。

有⼈会说，⽤钱买来的都不是真感情，

你永远也体会不到真情实感。

但现实是，⼤部分平庸男⼈，没钱的时

候，不要说真感情了，就连假感情都乞

求不到。



在⼤街上，如果⼀个年轻⼥⼈坐在地上

吃盒饭，10个男⼈会有 9个⼼疼她。

反之，如果⼀个年轻男⼈坐在地上吃盒

饭，10个⼥⼈会有 9个嫌弃：这个傻
屌丝，穷⻤，我得抓紧离他远点。

扯完了。

进⼊正题，⼀到过年过节，我发现在这

个时间段⾥，⼀般都会有很多⼈跑到寺

庙⾥⾯去烧⾹、还有对着⽉亮许愿的，

我估计现在就有。

这些⼈都会祈祷⾃⼰和家⼈，在新的⼀

年运⽓好⼀点，事事顺利⼀些，多搞点

钱，婚姻幸福。

也不知道这么做有没有⽤，但看着别⼈

这么做，他们也跟着这么做。



那问题来了，“运⽓”到底是个什么东西
呢？真的存在这个东西吗？

掌握了这个东西就能改变命运？

很多⼈可能会认为，太⽞乎了。

根本不可能。

“运⽓”其实是个很奇妙的东西，不同的
⼈有不同的看法：

数学家会说这个东西就是个客观存在的

概率⽽已，没有什么好说的。

⽽物理学家会说，运⽓可以⽤量⼦物理

学来解释，属于混沌学的范畴，是⼀⻔

严谨的科学，是有迹可循的。

当然了，⼤多数普通⼈都认为运⽓纯粹

是⽞学，是故弄⽞虚。



谁能改变⾃⼰低命运呢？

其实这也很容易理解。

因为他们从⼩到⼤接触的教育就是，⼀

份耕耘⼀份收获，从来就没有技巧，我

⼲⼀个⼩时就⼀个⼩时的钱，怎么可能

⼀下⼦就致富了，怎么可能突然就改变

命运了，你骗谁呢？

如果有⼈跟他们说，⾃⼰年⼊百万，他

们肯定会认为你是搞传 x的，没有第⼆
个可能。

在他们的认知⾥，这么年轻，才刚刚⼆

三⼗岁，就年⼊百万，年⼊千万，怎么

可能？⼀定是⾛了歪路。

事实上，可能在⼩县城少，但是你去北

上⼴深这四个⼀线城市，年⼊百万的年

轻⼈真的不稀罕，很可能在⻢路旁边站



在你旁边的那个休闲装，背个单肩包的，

就是个年⼊百万的年轻⼈。

要知道，现在这时代不同以往了，以前

你想赚点钱，必须满世界跑，满世界找

顾客，找流量，⾮得开个什么店，开个

什么⼚，才能开始赚钱，⽽且⾎亏的概

率很⼤。

⽽现在呢，有些⼈只要胆⼦⼤点，思维

开阔点，再加上有⾼⼈指点，在互联⽹

上做这些零成本的事业，⾮常容易上道，

经过⼏年的累积，年⼊百万很难吗？

同样是年轻⼈，那为什么⼈与⼈之间为

什么会有这么⼤差别呢？

这种现象怎么解释呢？

我的回答是：没法解释。



只能⽤⽞学来解释了，也只能⽤“运⽓”
来解释了。

熟悉我的朋友都知道，张情三是⾮常喜

欢⽞学的，我在 VIP群⾥也经常跟⼤家
扯⽞学。

关于“运⽓”这件事情，我是这样看的，
运⽓是客观存在的，⾥⾯包含的是概率，

但更多的是客观规律和⼈性。

并不是单纯的“想当然”。

我先说客观规律。

我查了⼀下相关数据，过去 3年时间，
每年死于交通事故的⼈数都在 8万以上，
也就是每天 186个⼈。

那么司机怎么样才能让⾃⼰的运⽓更好

呢？你如果去调查⼀下那些事故案例就

知道了，有酒驾的，有不遵守交通规则



的，有⼤雾天跑⾼速的......这些⾮常态驾
驶的⽐例远⾼于正常驾驶的。

总之呢，在什么样的情况下容易出事，

你在那些情况下别出⻔，别开⻋，活着

选择公共交通，运⽓⾃然就好了。

很多⼈都⾮常关⼼感情，关⼼⾃⼰的性

⽣活，那就再说说桃花运，很多⼈都说，

⾃⼰遇到的都是歪⽠裂枣，没⼀个看的

上的，这咋整，是不是我“运⽓”不好？

我说你也不⽤太过担⼼，并不是你想的

那么简单。

你所谓的遇到所有的都是歪⽠裂枣，可

能就是 10个⼈你看不上⽽已，这世界上
还有数不清的⼈等着你去挑选呢，不⽤

那么早就把⾃⼰否定。

当然，除了接触的异性数量之外，你⾃

⼰的实⼒很可能也是⼀个⼤的因素。



假如你⻓得实在是很抱歉，那么很可能

你接触 100个，确实也遇不到合适的，
这也很正常。

所以问题来了，怎么样才能找到合适⾃

⼰的另⼀半呢？其实很简单，⾸先要提

升⾃⼰的条件，包括收⼊、⽓质、外形、

⾐着、声⾳、谈吐、⽓场这些。

收⼊不⽤说，⼀个男⼈，如果你很穷，

没有创造财富的能⼒，那么你基本就不

要想着找什么优质⼥⼈了，你⾃⼰⼼⾥

也清楚这是不可能的。

外形，我觉得，有句话说的很不错，这

个世界上没有丑⼥⼈，只有懒⼥⼈，其

实对于男⼈来说也是如此。

⼀个男⼈，只要不是说有什么重⼤先天

性疾病，⻣骼没有什么问题，你平时多

运动⼀点，每天花 10分钟打扮⼀下⾃⼰，



也不⾄于看不下去，不需要太夸张，简

单⼲净就⾏了。

这条件这⼀关就过了，那么在择偶⽅⾯，

你就拥有了主动选。

但是呢，我知道可能有⼈会想歪⼼思。

是不是只要我⻓得帅，就不愁没有美⼥

来找我呢？那反正我穷，不想努⼒，就

⾛颜值这条路线吧。

但是，抱歉，很遗憾。

如果你这么想的话，现实会打的你满地

找⽛。

如果把条件这块细分的话，收⼊和⽣存

能⼒占 90%，颜值只占 10%⽽已。

那种⼜有钱⻓的⼜帅的富⼆代，我们就

不讨论了，我们⼤多数⼈都是普通的芸

芸众⽣，都是其貌不扬的穷屌丝。



如果是在学校⾥⾯，很可能⼤家都是⽤

荷尔蒙和下半⾝来思考的，你⻓得好看，

确实会有性吸引⼒，确实⽐较吃⾹，随

随便便可能⼀个漂亮妹⼦稀⾥糊涂被你

骗到床上了。

⽽且这种概率很⼤，我不否认。

但是呢，出了社会，情况就不⼀样了，

⼥⼈⽐男⼈早熟，基本出了社会，⼤学

毕业就已经明⽩这个世界是怎么回事⼉

了，⼥⼈的每⼀个眼神，每⼀个嗅觉都

在寻找男⼈值钱的信息。

哪怕你⻓得再帅，但是没有钱，穷的叮

当响，那么很抱歉，你是第⼀个被筛选

掉的。

我不是在开玩笑。



年纪⼩的⼥⼈，可能会对颜值有执着，

但是越成熟的⼥⼈，越看中⼀个男⼈的

内在和智慧。

成熟的⼥⼈都知道，⻓得好看并不能当

饭吃。

⽽⼀个男⼈的智慧体现在哪⼉？

唱歌跳舞还是弹钢琴？

都不是。

就是赚钱的能⼒，创造财富的能⼒。

说其他的，都很虚。

不管你承不承认，⼥⼈的天性都是需要

⼀个能给⾃⼰优质⽣存条件的男⼈，⽽

不是中看不中⽤的废物。



所以呢，⼀个男⼈想要获得男⼥关系都

主导权，那么就⼀定要在收⼊层⾯碾压

⾃⼰的⼥⼈，否则⼥⼈凭什么对你服服

帖帖？

这是条件层⾯。

其次，就要多接触异性，⼤量接触异性。

按照概率论来算，⽆论你⻓得多抱歉，

性格多么奇葩，只要基数够⼤，总能遇

到两⼈都看对眼的。

讲完了桃花运，下⾯我说说在⼈性维度、

事业维度，如何提升⾃⼰的运⽓。

我总共会讲 6个点 ,内容稍微有点⽞，
如果你是坚定的唯物主义者，请勿阅读。

1. 事事有回应。



有⼈给你介绍个客⼾，最后⽆论成与不

成，都要回复⼀下介绍⼈。

如果没做成，要⼤⽅说出原因，并且感

谢对⽅的介绍。不要让对⽅⼼⾥⼀直打

⿎。

如果合作成功了，要在真⾦⽩钢 L介
绍⼈进⾏感谢。不要只是说谢谢，或者

只是请对⽅吃⼀顿饭。

这年头，请客吃饭⼀点都不珍贵，甚⾄

可能会给别⼈带去负担。

因为对⽅不仅要腾出来⼏个⼩时的时

间，还可能会为⼀次⼤餐⽽特意去减肥。

我之前说过我的原则，⼀旦⼀个项⽬合

作成功，假设每个⽉有两万元的纯利润，

我会每个⽉给介绍⼈ 10%(也就是
2000 元)的分成。只要项⽬⼀直进⾏下
去，我就会⼀直分成，⽆论是 5年还



是 10 年。

即使是好朋友，该分钱的我绝对不会含

糊。 很多⼈有个误区，以为跟朋友谈钱
太远了。

其实，天底下任何⼈都不会对真⾦⽩银

反感。

只要你养成这种习惯，你的姿态、你的

⽓场都会发⽣变化，运势⾃然会变好。

因为你⾝边的⼈都会竭尽全⼒地为你

介绍客⼾。

不光是事业维度，⽣活中的任何事情都

是如此。只要你投射出来的⽓场是“懂
得感恩”“懂得反馈”，那么所有优秀的⼈
和事都会被你吸引。

2. 多回馈别⼈的付出。



你看我的⽂章如果觉得有收获，尽量在

评论区打出来，或者在公众号后⾯跟我

私信，打赏，说点悄悄话。

⼀⽅⾯，你想写⼀段⽂字的时候，你需

要思前想后，需要梳理思路，需要组织

语⾔，总之呢，在别⼈的公众号⽂章下

⾯留⾔也是需要消耗很⼤决⼼和能量

的。

但是呢，⼀旦你把⾃⼰的收获落实到⽂

字上，那么这个能量会⽐只是在脑⼦⾥

闪过⼀个念头的能量要强列百倍。也就

是说，你的收获会更⼤。

另⼀⽅⾯，我写⽂章是单⽅的能量输出、

价值输出，如果⼤家都不留⾔，那么这

个号就像⼀潭死⽔。

但是，如果你参与评论互动，给我反馈，

那么我们的能量就有了交流，不会阻塞。



这时候，我们的能量加持是相互的，双

⽅的运⽓也都会提升。

如果你也在⽹上写分享，或者仅仅是发

个朋友圈，是不是也希望别⼈多评论?
别⼈评论的多，你会更有积极性分享，

那读者收获会更多，双赢。

赞赏也是同理。⾦钱所承载的能量⽐⽂

字还要强，哪怕是 1元钱。
说句扎⼼的话，如果没⼈打赏，没⼈掏

钱，也没⼈反馈，我可能就不想更新了。

正是⼤家经常反馈，经常打赏，经常

有⼈掏钱给我，我才会爆发持续不断

的⼲货和能量，才会有⼤家看到的⼀

篇篇看着特别爽的犀利⽂。

否则我有这个时间，我睡觉不⾹吗？

3.⾦钱的流动就是爱的流动。



你如果帮了别⼈⼀个⼩忙，对⽅给你发

个红包，你就⼤⽅收下。

因为你帮助了对⽅，虽然不图回报，但

是对⽅确实由衷地把谢意寄托到红包

上，你就收下即可。

你如果⾮要拒收，那么这份能量就中断

了。

你如果经常把别⼈的好意和爱拒之⻔

外，这会反过来影响你的运⽓。

因为你接收的少了，将来也会给予的更

少。

慢慢的⽓场就会变弱。

古⼈所说的“来⽽不往⾮礼也”绝对是
有道理的。

4.多给帮助过⾃⼰的⼤佬汇报成果。



在 VIP群和写作群⾥ ,经常有⼈分享他
的成绩今天收了多少钱之类的。

我看了之后，特别⾼兴，特别有成就感。

那我肯定会重点关照他，会给他各种扶

持和指导。

毕竟谁会讨厌⼀个执⾏⼒超强、有赚钱

能⼒、⼜懂得感恩的⼈呢?

另外，你在群⾥汇报成绩，就是在给⼤

家赋能，在激励⼤家。你只要在正向影

响别⼈，就不⽤担⼼⾃⼰运⽓差。

5. 多成⼈之美，好运⾃然相伴。

⽆论在知乎上，还是公众号等平台，有

很多“原创⽃⼠”，他们的作品如果被抄
袭了，或者被仿写了，他们会维权到底。

我⾮常理解他们的⼼情，因为我以前也

是这样的⼈。



现在我完全不这么想。

我知道的、靠仿写我赚钱的⼈⾄少有

10 个 ,我每篇付费阅读⽂章能收七⼋
百，他们也能收三五百。

我知道我能为⼗⼏个⼈创造价值，他们

能通过模仿我赚到钱，养活家庭，我感

觉特别荣幸。

我知道，能成事的⼈绝对不是⽆耻之徒。

疫情已经两年多了，很多⼈的收⼊都遭

受了影响，赚钱真的很不容易。

另外，他们⼀旦借助我的内容和思想赚

到钱了，他们⼀定希望我多多输出优质

内容，千万不要倒下，否则他们的收⼊

来源也会断了。

要知道，⽆论是出于⾃私的⽬的，还是

⽆私的⽬的，只要希望我好的⼈多了，



我的运⽓⾃然就会变好。

为什么?

因为⽓场这个东西是能影响⼈的，甚⾄

能影响我们的五官，影响我们的举⼿投

⾜，影响我们说话的⾳调。

我记得林肯说过，⼀个⼈ 40 岁以前的
脸是⽗⺟决定的，但 40 岁以后的脸却
是由⾃⼰决定的。

我们⽼祖宗说的“相由⼼⽣”也是这个
道理。

如果你是个懂得回馈、懂得感恩、懂得

成⼈之美的⼈，那么你的⾯相⾃然会变

好，好运⾃然会常伴左右。

6. 靠近⾛运的⼈，远离倒霉的⼈



要知道，⼈是模仿的产物，是环境的产

物。

所以，不要去跟消极的⼈、⾛霉运的⼈、

经常病怏怏的⼈打交道。不要跟他们握

⼿，最好也不要让他们出现在你的视线

⾥。因为我们的⼿、我们的眼睛会吸收

他们⾝上的信息。

对于喜欢抱怨、喜欢⽣⽓的⼈，更是要

跟他们隔离开来，因为我们⽿朵也会吸

收他们嘴⾥吐出来的负⾯信息…·

我们的眼睛和⽿朵输⼊的信息，都会进

⼊我们的⼤脑，影响我们的⼼智。

之前有⼀个新闻，我忘了是上海还是深

圳的⼀个别墅⾥，⼥主⼈怀孕时⼼情郁

闷，就跟保姆谈⼼，结果保姆也讲了她

当年是如何艰难度过孕期的，总之也是

⾮常坎坷，并且还讲述了⾃⼰的家庭如



何艰⾟落魄。悲伤时刻，⼥主⼈和保姆

还抱头痛哭了⼀阵。

事后⼥主⼈恢复了理智之后，就把保姆

开除了。

⾯对记者的采访，她是这样解释的 :我
现在的状态就是经常容易陷⼊悲伤的

情绪，我需要⼀个能给我打⽓给我带来

积极影响的⼈，⽽不是带来负⾯联想的

⼈。

我觉得这个⼥主⼈还是很理智的，如果

明知道⾃⼰出现了负⾯情绪，还要让⾃

⼰的负能量肆意蔓延，那么可能会产⽣

⾮常可怕的结局。

其实房屋⻛⽔也是⼀种⼼理学，⼀间房

⼦如果视野开阔，阳光充⾜，房间内的

布局四平⼋稳，还有各种绿植鲜花，⾃

然会让⼈产⽣赏⼼悦⽬的感觉。那么这

时候，你做任何事情，都会顺⻛顺⽔。



来⾃微信公众号:重启你的⼤脑


